



切磋琢磨

学校教育目標

【未来をたくましく生き抜く生徒の育成】

- 自ら学び、考え、実践する生徒（知）
- 心豊かで、自他を尊び、思いやりのある（徳）
- 健康で、根気強く、たくましい生徒（体）

発行日：5月22日（NO：2）

発行：教頭 前泊康史

修学旅行が実施できてよかった!!

本校3年生は、昨年度、半数以上の生徒がインフルエンザに発症し、修学旅行が実施できず、今年度、5月16日～19日の日程で修学旅行に行ってきました。旅行の目的は、①九州地方の雄大な自然体験・各名所や旧跡見学、②長崎における平和学習、③公衆道徳や規律④友人や先生方との信頼・友情を深め、とし、色々なことを学び、みんなで修学旅行を楽しんできました。今年度、3年生の修学旅行が実施でき、本当に良かったです。

【熊本城】



【グリーンランド】



中体連に向け、練習頑張っています。

今年度の第63回八重山地区中学校夏季総合体育大会が、6月3日・4日で開催されます。本校からは、野球、サッカー、女子バレーボール、男女バドミントン、柔道、相撲の競技に出場します。各部とも大会に向けて、一生懸命練習に励んでいます。選手への激励を宜しくお願いします。



英語スピーチコンテスト出場

5/21（日）に「石垣市長杯英語スピーチコンテスト」が石垣市役所（1F：コミュニティールーム）で開催されました。本校から、3年生の飯田真白さんと山川乃曖さんが出場しました。2名の皆さん、色々な行事等取り組みの中、スピーチコンテストの練習、よく頑張りました。



第1学期のPTA行事

5月11日に第2回PTA評議員会が開催され、1学期のPTA行事を下記のとおり計画を立てました。PTA会員の皆さん、各行事へのご協力を宜しくお願いします。また、各行事の時間や場所等の詳細については、再度、お知らせします。

- 5/31：中体連選手激励会
- 6/17：PTA会員親睦会
- 7/9：PTA美化作業

※その他、地域行事のハーリー、豊年祭に学校として参加を予定しています。

学校への支援に感謝!!

先日、新安里ユンタ歌碑保存会主催の「歌謡祭」開催され、実行委員長：前盛善博氏、事務局：宮良尚雄氏の二名が来校し、「歌謡祭」の余剰金（3万円）を、本校教育活動のためと寄付して下さいました。本当に、ありがとうございました。子ども達の教育活動に、有効に活用させて頂きます。

